
Beschluss: 
 
Ratsherr Proch bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras weist auf die schwierigen Rahmenbedingungen für die 
Sparkassen und die wirtschaftliche Lage der Sparkasse Südholstein hin. Angesichts dessen 
seien Überlegungen zur Gewinnausschüttung kontraproduktiv. 
 
Sodann wird der Antrag mit einer Ja-Stimme (Ratsherr Proch) im Übrigen einstimmig abge-
lehnt. 
 


